

## Antrag auf Aufhebung einer Festlegung (Request for cancellation of a specialisation)

Matrikelnummer<sup>(P)</sup>  
(Matriculation number)

Name, Vorname<sup>(P)</sup>  
(Surname, First name)

Bereich<sup>(P)</sup>  
(Subject area)

Festlegung<sup>(P)</sup>  
(Specialisation)

Bezeichnung der  
Festlegung<sup>(P)</sup>  
(Title of Specialisation)

Modulnummer der  
Festlegung<sup>(M)(!)</sup>  
(Module number of Spec.)

Beispiel (Example)	1289	BMMi	03
Format (Number Format)	Ziffern (No.)	Buchst. (Char.)	Ziff.o.Buchst. (No.o.Char.)

Sie beantragen die genannte Aufhebung. Anträge auf Änderungen von Spezialisierungen werden in der Regel innerhalb von fünf Werktagen bearbeitet. Sofern Ihrem Antrag stattgegeben wird, ist die Aufhebung im Campus-Management-System KLIPS sichtbar. Hierüber erhalten Sie keinen zusätzlichen postalischen Bescheid. Lediglich wenn Ihrem Antrag ganz oder teilweise nicht stattgegeben werden kann, erhalten Sie hierüber einen postalischen Bescheid.

*You request the abovementioned cancellation. Requests for changes in specialisations are usually processed within five working days. If your request is granted, the cancellation will be visible in the campus management system KLIPS. You will not receive any further notification. You will only receive a postal note if your request cannot be granted in whole or in part.*

Datum<sup>(P)</sup>  
(Date)

Unterschrift  
(Signature)

Kann bei elektronischer Einreichung über die WiSo-Inbox entfallen. (May be omitted if submitted electronically via WiSo-Inbox)

**(P)** Pflichtangabe / Mandatory information

**(M)** Zwingend bei einem Modul anzugeben. Entfällt bei Gruppe oder Studienrichtung / Mandatory for module cancellation

**(!)** Hinweis: Modulnummer und -bezeichnung können Ihrem Curriculum Support in KLIPS 2 (<https://klips2.uni-koeln.de>) oder auch Ihrer Prüfungsordnung (<https://wiso.uni-koeln.de/pa>) entnommen werden. / Note: Module number and title can be found in your Curriculum Support in KLIPS 2 (<https://klips2.uni-koeln.de>) or in your examination regulations (<https://wiso.uni-koeln.de/pa>).